



ATENCIÓN MÉDICA. Un efectivo del Batallón de Sanidad Militar, primer plano, centro, examina a una señora residente en el Cantón San José de la

Montaña, jurisdicción de Zacatecoluca, durante una campaña por medio de la cual se dio atención médica a los vecinos de ese lugar, habiéndoseles entregado también, ropa, medicinas y alimentos.

Investiganse casos del robo de niños

El delito de sustracción de menores y comercio lícito de los mismos, constituye un problema de trascendencia nacional.

Informa lo anterior el Dr. Julio Alfredo Samayoa h., Ministro de Justicia, quien al respecto expresa que la Comisión Especial de Hechos Delictivos, de la cual él es miembro, en cumplimiento de sus obligaciones legales ha ordenado la investigación de todos aquellos casos relacionados con delitos contra los menores, la cual se está realizando con toda seriedad y honestidad.

Además, señala que se ha creado una Comisión Inter-Institucional de Protección de los Derechos del Menor, integrada con representantes de los Ministerios de Justicia, Defensa y Seguridad Pública, Interior, Salud Pública y Asistencia Social, de la Corte Suprema de Justicia, Fiscalía General de la República, Procuraduría General de la República, Dirección General de Migración y Consejo Salvadoreño de Menores.

La comisión en mención, dice, estudiará en el lapso de 15 días este escandaloso

—Pasa a la página 30—

Campaña contra Dengue ha planeado PRIDECO

Una campaña contra el Dengue, llevará a cabo PRIDECO en coordinación con el Ministerio de Salud Pública.

Se efectuará del 14 de

Noviembre al 14 de Diciembre, en las diferentes comunidades atendidas por dicho programa.

El Programa Integral de Desarrollo Comunal es de

—Pasa a la página 5—

De San Miguel

Señalan escasez de papel sellado y timbres fiscales

(San Miguel). Escasez de papel sellado y timbres en esta ciudad y en el interior del país, afecta a la economía nacional.

Diferentes sectores laborales de San Miguel, que diariamente utilizan estas

especies fiscales para realizar sus actividades, refieren que en la plaza de esta ciudad se está escaseando en forma rápida el papel sellado y timbres de diferentes

—Pasa a la página 22—

Comisión mixta en el caso algodonoero

(Usulután). Comisión conjunta del gobierno y miembros de la Cooperativa Algodonera Salvadoreña, Ltda. se integró para resolver el problema algodonoero en el país.

A esta solución llegó el

foro a iniciativa del Comité de Apoyo gubernamental. Dicha Comisión se formó en el Casino Usuluteco, habiendo quedado las siguientes personas: Lic.

—Pasa a la página 30—

Preparan plan simulacro de evacuación por sismos

Un plan de simulacro de evacuación en caso de terremoto, está implementando el Comité de Emergencia Nacional, dependencia del Ministerio del Interior.

Al respecto, el Sr. Milton Valdebrán, integrante del citado organismo, indica

que han estado sosteniendo reuniones de trabajo con representantes de diversas entidades de socorro y de seguridad, para determinar los detalles del plan de evacuación.

Asimismo dice que ya se

—Pasa a la página 5—



DESESPERADA. La Sra. Rosa Elva Molina Sevillano, dice estar desesperada por el robo de su pequeña de tres años, ocurrido hace tres meses en el Mercado Central.

Éxito en Festival de la Canción Universitaria

En un inesperado acontecimiento de primera línea se convirtió el Primer Festival de la Canción Universitaria, organizado por el Decanato de Estudiantes, con motivo del vigésimo aniversario de la UCA.

Un evento que pudo haber sido uno más, se perfiló como uno de los hechos más importantes dentro del ambiente cultural de la

—Pasa a la página 5—

Reserva de Biósfera será "Montecristo"

Reserva de la Biósfera en El Salvador, será declarado el Bosque Nebuloso de Montecristo.

La decisión ha sido tomada por el Programa Mundial de las Naciones Unidas para la Protección del Medio Ambiente (PNUMA).

Así lo dan a conocer directivos del Grupo Ecológico de Docentes de Ciencias de El Salvador "Montecristo", al convocar a una Asamblea General que se efectuará el 16 del presente mes, de las 2:30 p.m. en adelante, en el Tercer Ciclo del Instituto Nacional "General Francisco

Morazán".

La Asamblea General ha sido convocada con carácter urgente y tiene como punto único de agenda la realización de un viaje al Bosque Nebuloso de Montecristo, situado en el Distrito Forestal de Metapán.

El Parque Nacional de Montecristo, constituye una de las principales reservas biológicas de nuestro país; cubre una extensión de 825 hectáreas en El Salvador, de las cuales 190 hectáreas son de propiedad estatal. Forma parte de un

—Pasa a la página 9—

Homenaje para los unionenses distinguidos

La Asociación de Unionenses Residentes en San Salvador (ASURESS), en solemne acto socio-cultural entregó diplomas a hombres que se han distinguido en diversas ramas profesionales.

Los organizadores de di-

—Pasa a la página 22—

Por deterioro son suspendidas varias unidades de buses

Varias unidades del transporte de pasajeros, han sido suspendidas temporalmente al comprobarse deterioro físico y mecánico.

Así lo expresó ayer vocero oficial de la Dirección General de Transporte Terrestre, al señalar que atendiendo denuncias de

—Pasa a la página 9—



—Foto de LA PRENSA, por Peñate O.

ESTANCAMIENTO. José Armando Nuila, Jefe del Depto. de Catastro Fiscal de la Alcaldía de San Salvador, señala un estancamiento en la actividad comercial. Por cada negocio nuevo, tres se cierran, explica. Le acompañan la señorita Aracely Esmeralda Feussier y el CPC Jaime Gregorio Cea.

Apoyo a pequeña empresa se busca

Se está buscando un aumento de recursos financieros para apoyar a la pequeña empresa.

Así lo informa el Lic. Francisco Rosa, gerente del FIGAPE, quien participó recientemente en el II Seminario Centroamericano y del Caribe sobre: La Promoción de la Pequeña Empresa.

El citado conclave, fue organizado por ALIDE y CDI de Honduras, y se llevó a cabo en Tegucigalpa, Honduras, con la participación de 48 representantes de más de 8 países del área y organizaciones internacionales de desarrollo.

El objetivo del evento, fue el de examinar los distintos aspectos del desarrollo

de la pequeña empresa, intercambiar puntos de vista y experiencias acerca de las actividades realizadas en el campo de la promoción y financiamiento de la misma, en los países de Centro América y del Caribe, así como evaluar y señalar las posibilidades de una más amplia colaboración de todas aquellas entidades comprometidas con el desarrollo y financiamiento de la pequeña empresa.

Se recomendó asimismo, definir o redefinir las políticas financieras de apoyo a la pequeña empresa; coordinar todas las instituciones gubernamentales, privadas y voluntarias involucradas en el

—Pasa a la página 7—



—Foto de LA PRENSA, por Valiente.

CLAUSURA DE AÑO. Con la participación de padres de familia de niños con limitaciones físicas, internos y externos en el Centro del Aparato Locomotor, esta dependencia del Instituto de Rehabilita-

ción de Invalídicos (ISRI), clausuró sus actividades lectivas correspondientes a 1985. Varios jóvenes recibieron diplomas que los acreditan como rehabilitados y podrán incorporarse a la actividad productiva del país o continuar estudios.